

ABSTRAK

Pengaruh Penerapan *Good Governance* dan Sistem Pengendalian Intern Pemerintah Terhadap Kualitas Laporan Keuangan Pemerintah Kota Pariaman.

Oleh : Rahayu Fitrahtul Junaidi/2012

Penelitian ini bertujuan untuk menguji 1) pengaruh penerapan *good governance* terhadap kualitas laporan keuangan pemerintah, dan 2) pengaruh penerapan sistem pengendalian intern pemerintah terhadap kualitas laporan keuangan pemerintah pada pemerintahan Kota Pariaman.

Jenis penelitian ini digolongkan sebagai penelitian yang bersifat kausatif. Populasi dalam penelitian ini adalah Satuan Kerja Perangkat Daerah (SKPD) Kota Pariaman. Penelitian ini menggunakan teknik pengambilan sampel secara *Total sampling*. Data dikumpulkan dengan menyebarkan langsung kuesioner kepada responden yang bersangkutan. Teknik analisis data yang digunakan adalah regresi berganda dengan bantuan *Statistical Package For Social Science* (SPSS) versi 17.

Kesimpulan penelitian menunjukkan: 1) penerapan *good governance* tidak berpengaruh signifikan terhadap kualitas laporan keuangan pemerintah dengan $t_{hitung} < t_{tabel}$ yaitu $-0,471 < 1,672$ (sig 0,640 $> \alpha$ 0,05) yang berarti H_1 ditolak, dan 2) penerapan sistem pengendalian intern pemerintah berpengaruh signifikan positif terhadap kualitas laporan keuangan pemerintah dengan $t_{hitung} > t_{tabel}$ yaitu $8,069 > 1,672$ (sig 0,000 $< \alpha$ 0,05) yang berarti H_2 diterima.

Saran dalam penelitian ini adalah: 1) Bagi instansi pemerintah, sebaiknya harus lebih *responsive* terhadap aspirasi dan kepentingan masyarakat sehingga pelaksanaan prinsip-prinsip *good governance* dapat tercapai dalam peningkatan kualitas laporan keuangan. 2) untuk penelitian selanjutnya dapat dilakukan perubahan variabel penelitian untuk menemukan variabel-variabel lain yang berpengaruh kuat terhadap kualitas laporan keuangan yang dihasilkan oleh pemerintah, dapat disertai dengan penelitian kualitatif dan pergantian sampel penelitian, serta dilakukan perubahan dalam pemilihan alternatif jawaban pada kuesioner penelitian.